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Zitat von Shana Jefferson 

Mit dieser Vorstellung rennen Sie bei mir offene Türen ein, wie man so schön sagt. Auch
ich habe ja bereits konstatiert, dass eine Einigung aller Staaten hier nicht erreichbar
sein wird. Darum habe ich ja auch als Maxime eine Einigung von ca. 75 bis 80% der
Staaten als anzustrebenden Erfolg benannt, kommen diese von allen drei bestehenden
Karten und befinden sich ausreichend "große" Namen darunter, würde der von mir so
benannte "Leuchtturmeffekt" ein Übriges tun, am Ende bliebe aber meiner Erwartung
zweifelsfrei leider auch das sprichwörtliche "bisschen Schwund", einige Staaten würden
sich so lange verweigern, bis es zu spät für sie wäre. Ergebnis wäre dennoch, die
deutschsprachige MN-Gemeinde wieder auf einer Karte vereint zu haben.

Nähme man hingegen die AIC als Grundlage einer neuen Gesamtkarte, so würde dieser
Schritt, gesetzt den Fall, diese kann ihre Zusage tatsächlich einlösen, bestehende
Umrisskarten und Nachbarschaften zu integrieren, allenfalls die GF-Karte überflüssig
machen. Ergebnis wäre immer noch eine in OIK und AIC gespaltene Gemeinde, also
faktisch ein Zustand wie zu Anfängen der GF, gewonnen wäre hinsichtlich einer
Überwindung der Spaltung der deutschsprachigen MN-Gemeinde auf mehrere Karten
fast nichts, denn es stünden sich immer noch zwei kartenbasierte "Subgemeinden"
gegenüber.

Ich sehe diese Gefahr der erneuten Spaltung in zwei Karten eher weniger, und selbst wenn,
dann hielte ich einen solchen Zustand immer noch für besser als den derzeitigen, obwohl ich
auch mit diesem leben kann - eine Art "Community" ist in meinen Augen ein Konstrukt, das so
einfach nicht existiert; es sind eher verschiedene kleine Kreise, die sich teilweise überlappen,
oft aber auch nicht. Wenn es tatsächlich einen Leuchtturmeffekt gibt, dann ließe sich dieser
auch dahingehend nutzen, mehr Staaten für die AIC zu begeistern, indem einige Staaten
einfach mal ihre Ressentiments gegenüber dieser ablegen. Wie gesagt - ich zweifle daran, daß
die Gründung einer neuen Organisation in absehbarer Zeit gelingen wird.

Zitat von Carmen I. 

Und das kann nur heißen, dass keine Orga komplett übernommen wird. Dabei gestehe
ich zu, dass die AIC sicherlich ein Konsens aus GF und OIK ist, aber auch nicht das

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/968-ketzerei/&postID=23214#post23214

https://www.mn-marktplatz.de/wcf/index.php?page=Thread&amp;postID=23172#post23172
https://www.mn-marktplatz.de/wcf/index.php?page=Thread&amp;postID=23208#post23208
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/968-ketzerei/&postID=23214#post23214


Recht für sich in Anspruch nehmen darf "die Orga schlechthin" zu sein.

Wo waren denn damals, als die AIC-Bestrebungen erstmals bekanntgegeben wurden, die
ganzen Karten-Ireniker, die jetzt "die eine Karte" fordern? Ich zumindest sehe die AIC nicht als
beste denkbare Lösung für die Kartenfrage, aber als beste machbare Lösung. Es ist einfach eine
ungeheure, risikoreiche Ressourcenverschwendung, den gesamten Prozeß nochmals
durchzuziehen.
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